

# BAKAMLA

## Babinsa Kodim Klaten Bagikan Zakat Untuk Masyarakat Kurang Mampu

Agung widodo - [KLATEN.BAKAMLA.ID](http://KLATEN.BAKAMLA.ID)

Apr 6, 2024 - 17:56



*Babinsa Kodim Klaten Bagikan Zakat Untuk Masyarakat Kurang Mampu*

KLATEN – Di akhir bulan suci Ramadhan, semangat kepedulian terhadap sesama semakin terasa kental. Hal ini terbukti dengan aksi nyata yang dilakukan oleh Babinsa (Bintara Pembina Desa) [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten) yang telah membagikan zakat kepada masyarakat kurang mampu di wilayahnya, (5/4/2024)

Pembagian zakat serentak dilakukan oleh seluruh Koramil Jajaran [Kodim 0723 Klaten](#) sebagai bagian dari upaya untuk meringankan beban masyarakat yang kurang mampu menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H.

Seperti Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) dan Babinsanya membagikan Zakat fitrah kepada warga yang berhak menerima di wilayah Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. Kegiatan pembagian zakat fitrah tersebut membagikan kurang lebih 50 paket yang berisi beras zakat.

Kapten Inf Luis Timur Riyanto menyampaikan bahwa zakat fitrah merupakan kewajiban bagi seorang muslim yang harus dikeluarkan sekali setahun yaitu memasuki akhir bulan Ramadhan atau menjelang Idul Fitri.

“Mengeluarkan zakat fitrah adalah salah satu ibadah yang berfungsi untuk mensucikan diri dan menyempurnakan ibadah puasa seorang muslim yang telah dilaksanakan selama bulan Ramadhan,” ungkap Danramil 22 Wonosari.

“Semoga dengan pembagian zakat fitrah ini diharapkan bisa membantu meringankan beban kebutuhan warga yang berhak menerima terutama saat menyambut Hari Raya Idul Fitri, tambahnya.

Sementara itu Koramil 24/Klaten [Kodim 0723 Klaten](#) menyalurkan Zakat Fitrah secara door to door berupa beras seberat 2,5 kg per bungkus kepada warga kurang mampu yang ada di sekitar Koramil 24/Klaten utara.

Danramil 24/Klaten utara Kapten Inf Eka Atmaja menuturkan bahwa bagi Umat Islam setelah menjalankan ibadah puasa selama bulan Ramadhan diwajibkan membayar zakat fitrah yang bertujuan untuk mensucikan diri dan menyempurnakan amal ibadah selama berpuasa.

“Dengan membayar zakat fitrah merupakan suatu cara yang penting bagi seorang Muslim untuk membersihkan diri dari dosa, membantu sesama yang kurang mampu, dan memperkuat persaudaraan serta solidaritas dalam komunitas Muslim,” pungkaskapten Inf Eka Atmaja. (Red)